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齐秦的经纪公司声明，烧伤事件的原因是
拔罐理疗。由于理疗师当时没有带理疗所需要
的相关用具，于是就从齐秦家中的理疗器械(10
个罐 )抽出其中一个罐子来盛放酒精燃料，由腰
部往上进行拔罐理疗。“当拔到肩部的时候，理
疗师忘记第十个罐是用来盛放酒精的，顺势拿
来点燃并往左肩上的最后一个穴位扣了过去，
导致点燃的酒精全部洒在齐秦的左肩并顺肩颈
流至脸颊，理疗师惊慌到不知所措，齐秦发觉背
部热疼，用余光看到火花，马上跳起，并迅速在
沙发上来回翻滚直至身上火苗熄灭，起身时沙
发上还能看到火苗。时至今日，仍能在其家中看
到沙发上烧毁的痕迹。”由于理疗过程中，齐秦
家的保姆在厨房，他的妻子雅雅在房间内看宝
宝，未能及时第一时间赶到救助。随后，众人相
继赶到，雅雅第一时间通知了家里的司机与有
关人员，由于司机就在住所楼下，为节约时间，
他直接将齐秦送往解放军总医院烧伤整形医院
(304 医院 )，并及时通知该院医护人员交接。

据了解，目前齐秦顺利度过烧伤诊治的前
72 小时，面部已逐渐消肿，并可以进食，手部与
脚部可以运动，全身烧伤面积为 8%，全部集中
于面部、颈部与背部，面部烧伤面积为整个面部
的 60%，深 II 度烫伤。而齐秦伤情稍稍好转，便
按捺不住开始工作，他还用自己的电脑为辛晓
琪今年的唱片专辑进行创作。

最后，关于这次事件导致的经济损失，齐秦
的经纪公司表示，时至今日外界公布的关于齐
秦的个人损失与保险数据并不属实。 （新浪）

郎朗回应与刘亦菲绯闻
郎母：儿媳至少是研究生

日前，郎朗在母亲的陪同下参加了湖南卫视
《背后的故事》节目录制。在节目中，郎朗的母亲回
顾了郎朗的音乐道路，并对是否喜欢刘亦菲这一绯
闻作出回应。

在节目现场，嘉宾肥妈着急要给郎朗介绍女朋
友，而已经 29 岁的郎朗似乎并不着急。有嘉宾追问
他是否喜欢刘亦菲，郎朗也对这一绯闻作出回应，
“和她真没什么事儿。有些没发生的，媒体上有；有
些发生的，媒体又没追上。”

郎朗的回应引起了主持人李湘的好奇。李湘追
问郎朗的初恋，郎朗闪烁其词不愿透露。郎朗说，自
己现在单身，还开出了择偶条件，“我喜欢甜美型
的，温柔点的，亚洲的女孩子最好，年龄在 20 多岁
就差不多了。”郎朗的母亲也提出对未来儿媳的要
求，“支持郎朗的钢琴事业，至少也得是个研究生
吧。” （新浪）

纪敏佳近照

再引整容争论

前段时间自曝自拍照的“超女”纪敏佳最近又
爆出一组自拍照，然而现在的纪敏佳完全大变样。
尽管她矢口否认自己整容，但如今的她确实漂亮太
多了。

今年 6 月 25 日，网络上曝出“超女”纪敏佳的
近照，照片中的纪敏佳面容姣好、脸型俊俏。网友质
疑纪敏佳有整容，更有媒体拿出纪敏佳 2005 年参
加“超级女声”时的参赛照与其近照对比，指出其鼻
子、眼睛、下巴有明显的整容痕迹。一时间，关于她
整容的消息沸沸扬扬。

8 月 30 日纪敏佳又在微博中上传了一张自拍
照，并写到，“这妆是我自己化的，哈哈哈，准
备美美地出门”。相比之前的照片，这张照片更加
清晰，继而引发大批网友评论。有网友说，“绝
对 PS 过，太假了受不了，PS 也找个专业的人好
不好”，也有网友对纪敏佳表示支持，“很美很漂
亮，永远支持你！”次日，纪敏佳又上传了一张名
为“好吧，素颜一张，无PS”的照片，被转发和
评论达 1 万多次。

9 月 1 日，纪敏佳再次回应质疑，“漂亮？只要我
想！所以美丽不再只是梦。我是漂亮的佳佳，随便你
们说啥。我依然是我，你依旧是你。内心强大的我将
继续前行挑战未来！而你就留在原地，在角落蹲地
上画圈圈吧。”

目前纪敏佳在接受某媒体采访时称，“不管你
们信不信，我没整”。

（慧文）

齐秦烧伤

全过程曝光

理疗师错把酒精罐当火罐

齐秦烧伤入院已经四天，9 月
5 日其经纪公司再次发出声明，讲
述了齐秦被烧伤的整个过程，称齐
秦面部已逐渐消肿，并可以进食，
手部与脚部可以活动，全身烧伤面
积为 8%，全部集中于面部、颈部与
背部，面部烧伤面积为整个面部的
60%，系深 II 度烫伤。

相关人员在解放军总医院烧伤整形医院外

严防死守，禁止记者偷拍齐秦。

《桃姐》威尼斯展映

刘德华主张追求简单

意大利当地时间 9 月 5 日中午，威尼斯电影节竞赛单元作品
《桃姐》举行官方记者会。导演许鞍华率主演刘德华等人出席，刘德
华表示，简单比什么都重要。

许鞍华思考老人问题
《桃姐》根据真实事件改编，导演许鞍华强调，这部电影并不具

备足够的商业片元素，所以请来了刘德华作为主演。
当被问及为何关注老年人生活题材时，许鞍华坦言自己年龄

大了，就开始思考“老”的问题。“我去老人院之后，发现自己没有那
么怕变老和潦倒，老人的生活的确没太多乐趣，但更随意，更自
由。”

刘德华追求简单胜过其他
《桃姐》的英文名翻译为“简单生活”，刘德华在发布会上反复

强调，简单比什么都重要。
刘德华坦言，最初接到 《桃姐》这部电影时，觉得它是一部文艺

片，“看剧本的时候，我以为电影会像我看到的这样，等到拍完这部作
品，我才知道当你有很多事情没经历的时候，现实和理想状态就有距离。
相比起来，我觉得简单会好点，简单的东西比任何东西都重要。”

刘德华谈到剧中 Roger 的原型人物，刘德华感叹多亏有这样
一个活生生的原型，“我可以和他聊天，他给我看他小时候的资料，
从小到大都有许多细致的记忆，这种情绪深深地感染了我。”

（新浪）
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